

Kinderwünsche zu Weihnachten

Aktion der Stadt Stühlingen

Von Yvonne Würth

STÜHLINGEN. Die Kinderweihnachtswunschaktion der Stadt Stühlingen findet trotz der Corona-Pandemie statt. Seit Weihnachten 2010 organisiert die Stadtverwaltung mittlerweile zum elften Mal diese Aktion. Kinder bedürftiger Stühlinger Familien sollen trotz der Not an Heiligabend ein liebevoll verpacktes Geschenk unter dem Christbaum vorfinden.

Kinder des Kindergartens Eberfingen kreierte in den vergangenen Wochen 48 Sterne. Die Wunschzettel enthalten neben dem Wunsch auch Alter und Geschlecht des Kindes. In den Räumen von Sparkasse und Volksbank in Stühlingens Hauptstraße kann ab sofort jeder, der zu Weihnachten Gutes tun will, einen oder mehrere Wunschzettel vom Christbaum nehmen und die Wünsche im Wert von 25 bis 30 Euro erfüllen. Geschenke sollen bis Montag, 14. Dezember, im Bürgerbüro der Stadtverwaltung in der Schloßstraße 9, Zimmer 1, zusammen mit den Wunschzetteln abgegeben werden.